

Putin advierte a la OTAN: Estamos cerca de un choque militar directo



Moscú (ANSA, AP y EFE) -«El flujo de armas de la OTAN a Ucrania y su ayuda militar nos acercan a la peligrosa línea del enfrentamiento bélico directo», le advirtió el Kremlin a la Alianza Atlántica, justo el día en que se conoció el incidente registrado el pasado 29 de septiembre, cuando un caza ruso disparó un misil cerca de un avión británico que patrullaba el espacio aéreo internacional en el Mar Negro, según reveló el gobierno de Londres.

Moscú mencionó también como posible casus belli que la Unión Europea aprobó una misión de entrenamiento para 15.000 soldados de Kiev, lo que «aumenta cualitativamente la implicación de la UE, haciéndola parte evidentemente del conflicto», remarcó la portavoz de la diplomacia de Vladimir Putin, Maria Zakharova.

«Gran parte del armamento que le envían a nuestro enemigo terminará engrosando el mercado negro, con un volumen mensual de contrabando superior a los mil millones de dólares -añadió la vocera-. Y acabarán en manos de terroristas, extremistas y grupos criminales de Medio Oriente, Africa Central y el Sudeste Asiático».

PELIGRO EN EL AIRE

»Un avión espía no armado RAF RC-135 Rivet Joint interactuó con dos SU-27 rusos, uno de los cuales soltó un misil en la cercanía de nuestra aeronave», consignó el ministro de Defensa inglés, Ben Wallace.

«Fue un desperfecto técnico», ensayó una disculpa el Kremlin ante el reclamo formulado por Londres.

SIN LUZ

El presidente Volodimir Zelensky lanzó un fuerte llamamiento a la población para que racione la electricidad a fin de evitar nuevos apagones, como los que durante varias horas volvieron a dejar sin luz a Kiev. Por lo pronto, en todo el país habrá restricciones entre las 7 y las 11 y en algunas ciudades se limitará la iluminación de las calles.

Los bombardeos «invasores» que han destruido el 30% de las estaciones eléctricas ucranianas se producen en un momento crítico, en la antesala del crudo invierno.

El alcalde capitalino Vitali Klitschko inauguró la temporada de calefacción en su ciudad, que como la mayoría de los centros urbanos del país e incluso en Rusia utiliza un sistema central de la era soviética controlado por el municipio.

SE INVOLUCRO IRAN

Estados Unidos afirmó tener pruebas de que militares iraníes están «comprometidos directamente sobre el terreno» en la península de Crimea apoyando los ataques con drones contra la infraestructura y la población civil de Ucrania.

El portavoz del Consejo de Seguridad Nacional, John Kirby, informó que la República Islámica envió un «número relativamente pequeño» de personal castrense que «incluye capacitadores y expertos de soporte técnico», aunque reconoció que «los rusos son los que están piloteando», esas aeronaves no tripuladas.

Aunque Teherán niega haberle vendido estos drones kamikaze a Putin, la Unión Europea le impuso ayer sanciones a la empresa persa Shahed Aviation Industries y a tres generales de las fuerzas armadas de Irán.

¿SE INVOLUCRA BIELORRUSIA?

Las fuerzas del Kremlin continúan reorganizándose en el este lo que, para Kiev, supone una «amenaza creciente» de nuevos ataques desde el territorio de Bielorrusia, avisó Kiev.

«Esta vez, la dirección de la ofensiva podría cambiar hacia el oeste de la frontera para cortar las principales arterias logísticas del suministro de armas y equipo militar desde países socios», agregó.

En este contexto, el presidente de Bielorrusia, Alexandr Lukashenko, instó a sus

compatriotas a obedecerle «si quieren vivir tranquilos».

«Si quieren bañarse y bañar a su hijos con agua caliente, que la casa tenga calefacción, que haya gas, petróleo, que tengan para comer, con qué vestirse -aconsejó-, entonces aprieten los dientes y hagan lo que les digo».

PARTE BELICO

* En el sur, las tropas invasoras siguen retrocediendo, al punto que, según los servicios de inteligencia británicos, están considerando «seriamente» la retirada de Jerson. »El ejército ucraniano tiene una ventana de oportunidad para ganar terreno contra el enemigo ruso en las próximas seis semanas si puede continuar su presión antes de que el terreno embarrado y el mal tiempo obliguen a los contendientes a detenerse y reagruparse, evalúan los servicios de inteligencia de Estados Unidos,

* Los cuerpos de 11 civiles y 35 militares fueron hallados en algunas trincheras y tumbas sin nombre en Lyman, reconquistada meses atrás por el ejército ucraniano. Hasta ahora, en esta ciudad fueron descubiertas 25 fosas comunes.

ARRESTO EN MILAN

La policía italiana arrestó ayer en el aeropuerto de Malpensa, en Milán, a pedido de



EE.UU, al empresario ruso Artem Uss, hijo del gobernador del territorio de Krasnoyarsk. La Justicia norteamericana acusa a Uss y a otros cuatro ciudadanos rusos de eludir las sanciones y lavar dinero. «La connotación política de estas acusaciones es obvia», protestó en Telegram el padre del detenido.